



## Las universidades se suman a la celebración del Día Mundial de la Radio

**R.D.L.**

Radio Universidad de Salamanca, junto con el resto de emisoras que integran la Asociación de Radios Universitarias de España (ARU), celebra hoy, por cuarto año consecutivo, el Día Mundial de la Radio.

Para conmemorar la efeméride, la radio universitaria emitirá una serie de piezas radiofónicas de corta duración en las que se trata de responder a la pregunta, ¿por qué se debe celebrar la existencia de la radio señalando un día en el calendario? Además, se recordarán momentos destacados de la historia de la radio, así como a personajes inolvidables para este medio.

Asimismo, en la Facultad de Comunicación de la Pontificia un grupo de profesores del grupo de investigación Media & Audiovisual Culture ha organizado la actividad "yo lo leo, yo lo cuento", de 9:00 a 14:00 horas en los estudios del centro. El acto contará con la asistencia de alumnos de 4º curso de la ESO del colegio Maristas.